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  Die Verwaltung schlug vor, den vorliegenden Beschluss-Vorschlag als Prüf-

auftrag zu verwenden. Sie werde entsprechende Möglichkeiten im Sinne des 
Antrages ermitteln, um anschließend unaufgefordert hierzu zu berichten. 
Gegen diese vorgeschlagene Vorgehensweise wurden keine Einwände erho-
ben. 
 

 
  Herr Richter dankte den Ausschussmitgliedern, wünschte bereits vorab ein 

schönes Weihnachtsfest und schloss die Sitzung um 20.25 Uhr. 
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